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Volume Sampah di Dukuh Atas 
Meningkat 1,5 Ton Per Hari
Semenjak “Citayam Fashion Week” 
viral, mobilitas masyarakat ke kawasan 
Dukuh Atas semakin meningkat sehing-
ga produksi sampah di kawasan itu juga 
naik. Sejumlah pelanggar yang mem-
buang sampah sembarangan juga ba-
nyak yang ditertibkan, kata Pelaksana 
Tugas Kepala Suku Dinas Lingkung an 
Hidup Jakarta Pusat, Edy Mulyanto.

JAKARTA (IM) - Suku 
Dinas Lingkungan Hidup Ja-
karta Pusat mencatat, sebanyak 
1,5 ton sampah dikumpulkan 
di kawasan Stasiun MRT Du-
kuh Atas, Jakarta Pusat, setiap 
harinya semenjak ada kegiatan 
“Citayam Fashion Week”. 

“Sampahnya itu kalau rata-
rata sehari bisa sampai 2,5 
meter kubik atau hampir 1,5 
ton dari dua lokasi (Terowon-
gan Kendal, Menteng dan 
area Citayam Fashion Week, 
Tanah Abang),” kata Pelak-
sana Tugas Kepala Suku Dinas 
Lingkungan Hidup Jakarta 
Pusat, Edy Mulyanto, Kamis 
(28/7). Menurut Edy, semen-
jak “Citayam Fashion Week” 
viral, mobilitas masyarakat 
ke kawasan Dukuh Atas se-
makin meningkat sehingga 
produksi sampah di kawasan 
itu juga naik. “Semakin banyak 
orang melakukan aktivitas di 
situ (area “Citayam Fashion 
Week”), tentunya pasti sam-
pahnya juga semakin banyak, 

semakin banyak orang semakin 
tidak terkendali,” katanya. 

Selain produksi sampah 
yang meningkat, kata Edy, 
sejumlah pelanggar yang mem-
buang sampah juga banyak 
ditertibkan. Sudin LH Jakpus 
menerapkan sanksi secara 
persuasif  bagi masyarakat yang 
terbukti membuang sampah 
sembarangan. “Jadi tindakan 
pengawasan dan penindakan 
masyarakat yang buang sam-
pah sembarangan kami coba 
lakukan dengan menggunakan 
rompi,” ucap Edy.

Lebih lanjut, Edy men-
gatakan, dalam dua minggu 
terakhir ini jumlah pelanggar 
semakin berkurang. “Sehari 
itu bisa sekitar sembilan orang 
yang kena. Sekarang sudah 
mulai ngerti, jumlahnya sekitar 
lima orang per hari. Ini paling 
banyak ditemukan di akhir 
pekan karena mereka banyak 
yang berlibur,” tutur dia. 

Sebagai informasi, rom-
bongan remaja asal Citayam, 

Bojonggede dan sekitarnya 
belakangan menyita perhatian 
publik. Mereka kerap menong-
krong sembari membuat konten 
media sosial Tiktok di sekitar ta-
man Stasiun MRT Dukuh Atas, 
Kelurahan Kebon Melati, Tanah 
Abang, Jakarta Pusat. 

Selain itu, peragaan busana 
yang terkenal dengan isti-
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STASIUN BNI CITY AKAN MENJADI PEMBERHENTIAN KRL
Penumpang melintas di Stasiun BNI CIty, Jakarta, Kamis (28/7). PT 
Kereta Commuter Indonesia (KCI) akan menjadikan Stasiun BNI 
City yang sebelumnya hanya melayani penumpang kereta Bandara 
Soekarno Hatta, sebagai stasiun pemberhentian KRL Commuter Line.

DEPOK (IM) - Kepala 
Badan Perencanaan Pem-
bangunan dan Pengemban-
gan Penelitian Daerah Kota 
Depok, Dadang Wihana 
mengatakan bahwa pemer-
intah kota telah menyediakan 
alun-alun dan 55 taman di 
kelurahan-kelurahan untuk 
ruang ekspresi warga, terma-
suk remaja. 

“Ada Alun-alun Kota 
Depok dan GOR di Jalan 
Boulevard, GDC yang me-
nyediakan fasilitas lengkap 
untuk aktivitas warga,” kata 
Dadang di Depok, Kamis 
(28/7).

Ia menambahkan, tahun 
ini pemerintah kota juga 
akan membangun alun-alun 
wilayah barat, di Kecamatan 
Sawangan/Bojongsari. “Be-
berapa spot (titik) ruang 
publik sesuai arahan Pak 
Wali Kota sedang kami ren-
canakan, termasuk untuk 
youth market (pasar remaja), 
dan ada pula untuk event-
event (acara-acara) yang 

mengakomodasi aktivitas 
remaja,” katanya.

Menanggapi munculnya 
fenomena “Citayam Fashion 
Week” di kawasan Dukuh 
Atas, Jakarta Pusat, Dadang 
mengatakan pihaknya men-
coba tidak masuk dalam 
keriuhan fenomena yang 
menamakan diri Sudirman, 
Citayam, Bojonggede, Depok 
(SCBD) yang sedang trending 
topic meskipun nama Depok 
mulai dihubungkan dengan 
kondisi ini.

“Kepada para pihak, mari 
kita alami secara proporsional 
berdasarkan data-data, tidak 
merespons hanya berdasar-
kan isu yang berkembang, 
(tapi cek dulu) siapa dan 
dari mana mereka serta apa 
tujuannya,” tuturnya.

Meski demikian, ia men-
gatakan, pemerintah kota siap 
memfasilitasi pelaksanaan 
kegiatan-kegiatan positif  
remaja dan menyediakan 
ruang aktivitas bagi mereka. 
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Depok Sediakan 55 Taman Kota 
untuk Dukung Aktivitas Warga

JAKARTA (IM) - Wakil 
Gubernur DKI Jakarta, Ah-
mad Riza Patria mengatakan, 
ada peningkatan kembali 
kasus aktif  Covid-19 di DKI 
Jakarta. Dia menyebut, hal 
itu terlihat dari peningkatan 
BOR yang kini terpakai 732 
tempat tidur dari total 3.694.

“Itu ada peningkatan 20 
persen,” kata Riza kepada 
awak media, Kamis (28/7).

Tak hanya itu, keterpak-
aian ICU di Jakarta sejauh 
ini meningkat 15 persen, 
dari total 587 terpakai 86. 
Karena itu, dia mengimbau 
semua pihak tetap berhati-
hati dan mengenakan pro-
tokol kesehatan, selain dari 
vaksinasi booster yang perlu 
dipercepat.

“Jangan anggap enteng, 

kelonggaran yang cukup har-
us diikuti protokol kesehatan 
yang lebih baik lagi,” katanya.

Lebih lanjut, kata dia, 
periode 11-17 Juli, zona 
rawan di DKI saat ini ber-
jumlah 7 RT. Sementara zona 
oranye berjumlah 49 dan 
2.644 zona kuning. Zona 
hijau berjumlah 27.782 RT.

Lebih jauh, hingga Rabu 
(27/7) kemarin, jumlah kasus 
aktif  di Jakarta naik sejumlah 
1.377 kasus, sehingga jum-
lah kasus aktif  kini sebanyak 
23.090 (orang yang masih 
dirawat/isolasi). Dari total 
tersebut, positivity rate dalam 
sepekan terakhir di Jakarta 
sekitar 17,50 persen dan pen-
ingkatan kasus positif  secara 
total sebesar 11,60 persen. 
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Kasus Aktif Kembali Meningkat, 
BOR DKI Capai 20 Persen

IMBAS ‘CITAYAM FASHION WEEK’

Kabupaten Bekasi Darurat Sampah, Pemkab Siapkan Rencana Aksi Penanganan
CIKARANG UTARA 

(IM) - Pemerintah Kabupaten 
Bekasi, Jawa Barat, telah me-
nyiapkan berbagai rencana aksi 
dalam menangani kondisi daru-
rat persampahan di Kabupaten 
Bekasi. Rencana aksi tersebut di-
harapkan Pj. Bupati Bekasi, Dani 
Ramdan, dapat menggerakan 
aparat dan masyarakat luas dalam 
menangani kondisi tersebut.

“Jadi istilah darurat sampah 
ini hanya istilah populer untuk 
bisa menggerakan aparat dan 
masyarakat terhadap kondisi 
persampahan di Kabupaten 
Bekasi. Oleh karena itu, kita lan-
jutkan dengan rencana aksinya,” 
ucap Pj. Bupati saat menghadiri 
kegiatan Jambore Hari Peduli 
Sampah Nasional di Hotel Swiss-
Belinn, Cikarang Utara, Rabu 
(27/7).

Ia menjabarkan rencana aksi 
pertama yang akan dilakukannya, 
yaitu dengan memasang jaring di 
beberapa titik sungai menuju laut 
utara, dengan harapan sampah 
tersebut akan terjaring dan tidak 
terbawa sampai ke laut. Sampah 
yang telah terjaring tersebut 
nantinya diangkat dan dipin-
dahkan agar tidak menyumbat 
aliran-aliran sungai.

“Bagaimana caranya tidak 
boleh terjadi lagi ada sampah 
masuk ke laut. Caranya kita sudah 
pasang jaring-jaring yang menuju 

laut agar sampah tertahan dan 
tidak masuk laut. Jadi bahu mem-
bahu petugas mengawasi sampah 
di sungai dan angkat,” jelasnya 
dalam rilis Prokopim Setdakab 
Bekasi, Rabu (27/7) malam.

Rencana aksi selanjutnya, 
Pemkab Bekasi berupaya un-
tuk melakukan perataan dan 
pengosongan sampah yang ada 
di Tempat Pembuangan Akhir 
(TPA) Burangkeng, Setu, karena 
sampah yang telah menum-
puk tersebut juga berada dalam 
kondisi darurat.

“Kedua, TPA Burangkeng 
juga sudah darurat karena sudah 
penuh, jadi akan kita lakukan pe-
rataan dan pengosongan melalui 
pemanfaatan deposit sampah di 

ada penegakan hukum yang 
diterapkan sesuai dengan per-
aturan yang berlaku. Hingga 
saat ini, Pemkab Bekasi masih 
melakukan sosialisasi penegakan 
hukum tersebut ke masyarakat 
luas, dengan menerapkan sistem 
teguran. Namun, pemberian 
sanksi-sanksi hukum sesuai den-
gan peraturan yang berlaku akan 
mulai diterapkannya.

“Jika tidak dijalankan, tentu 
ada penegakan hukum terhadap 
oknum masyarakat maupun 
pengusaha yang membuang 
sampah ke sungai. Sementara 
ini masih sosialisasi, tapi karena 
sekarang kondisi darurat sampah, 
maka akan kita tegakan sanksi 
sesuai peraturan yang berlaku,” 

tegasnya.
Tidak hanya itu, ia juga 

akan meningkatkan peran aktif  
serta kontribusi yang selama ini 
telah diberikan oleh relawan dan 
komunitas pecinta lingkungan 
dalam membantu mengedu-
kasi serta melakukan pengawasan 
bersama-sama. Hal itu dikarena-
kan para relawan dan komunitas 
tersebut merupakan pihak yang 
sangat mengenal lokasi dengan 
baik dan sehari-harinya berada 
di daerah tersebut.

“Karena petugas kami sangat 
terbatas, maka peran relawan dan 
komunitas sangat besar kon-
tribusinya, karena mereka yang 
sehari-hari bersama masyarakat, 
mengenal situasi per daerahnya. 
Selama ini tanpa digerakan oleh 
pemerintah juga mereka sudah 
bergerak, apalagi jika dilakukan 
bersama, saya yakin akan lebih 
masif  lagi,” pungkasnya.

Sedangkan, Plt. Kepala Di-
nas Lingkungan Hidup, Eman 
Sulaeman mengatakan bahwa 
terdapat beberapa kekurangan 
yang ada di lapangan, seperti 
kekurangan personil, maupun 
sarana dan prasarana. Untuk 
mengatasi oknum yang mem-
buang sampah ke sungai, Dinas 
Lingkungan Hidup telah meny-
iasatinya dengan mempersiapkan 
petugas piket yang akan menga-
wasi lokasi.

“Keadaan di lapangan per-
sonil, sarana dan prasarana juga 
kurang. Untuk layanan saja kita 
masih kekurangan personil apa-
lagi jika ada yang liar-liar tersebut. 
Tetapi kita tetap harus atasi dan 
kita siasati dengan cara seperti 
ada petugas yang piket,” ujarnya.

Sebagai informasi, kegiatan 
ini dilaksanakan dalam rangka 
memperingati Hari Peduli Sam-
pah Nasional Tahun 2022, den-
gan mengangkat tema “Mengha-
dapi Kabupaten Bekasi Darurat 
Sampah”. Kegiatan yang tu-
rut dilaksanakan secara virtual 
tersebut dihadiri oleh Sekretaris 
Daerah Kabupaten Bekasi, Plt. 
Kepala Dinas Lingkungan Hid-
up, Anggota Komisi III DPRD 
Kabupaten Bekasi, Ketua Tim 
Percepatan Pembangunan Dae-
rah (TP2D), berbagai komunitas 
pecinta lingkungan di Kabupaten 
Bekasi.

Plt. Kepala Dinas Lin gkun-
gan Hidup Pemkab Bekasi, 
Eman Sulaeman saat dihubungi 
melalui telpon selulernya men-
gatakan, pemasangan jaring-
jaring di sungai itu, baru rencana 
ke depan. “Itu rencana ke depan, 
bang. Mudah-mudahan terealisasi 
tahun ini,” tulisnya dalam pasan 
WhatsApp, Kamis (28/7). 

Dirinya mengaku, jika alokasi 
anggaran untuk pemasangan ja-
ring-jaring, sarana dan prasarana 
di APBD murni 2022 belum ada. 
Pihaknya, sambungnya, sedang 
menyusun untuk diusulkan di 
APBD-P. “Untuk di APBD 
murni belum ada. Sedang kami 
susun untuk diusulkan di APBD-
P. Untuk teknisnya masih kami 
bahas di Dinas, bang.” tulisnya. 
 mdl

sana,” lanjutnya.
Selain itu, ia menjelaskan 

bahwa Pemkab Bekasi akan me-
nyediakan berbagai sarana dan 
prasarana, seperti alat penyedot 
sampah di sungai, serta mem-
perbanyak penyediaan tempat 
sampah di berbagai titik agar 
masyarakat tidak lagi membuang 
sampahnya ke sungai.

“Kita juga akan menyediakan 
sarana prasarana sepanjang DAS 
sungai, termasuk alat penyedot 
sampah dan tong-tong tempat 
sampah diperbanyak supaya 
masyarakat tidak melempar sam-
pahnya ke sungai,” tuturnya.

Apabila masih terdapat ok-
num yang membuang sampah 
ke sungai, ia menegaskan akan 

Jambore Hari Peduli Sampah Nasional di Hotel Swiss-Belinn, Cikarang 
Utara, Rabu (27/7).
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PENGUMUMAN
PT. HANIFTEL INDONESIA, berkedudukan di Kota Bekasi (“Perseroan”), 
mengumumkan bahwa telah dilaksanakan pengambilalihan seluruh saham dalam 
Perseroan, yang dilakukan langsung dari pemegang saham, oleh karena nya 
pemegang saham Perseroan menjadi:
a. Perseroan terbatas PT. PUTRA RADHIKA INVESTAMA, berkedudukan di 

Jakarta Selatan, sebanyak 499 (empat ratus sembilan puluh sembilan) saham;
b. Nyonya RIMA ADELINA, sebanyak 1 (satu) saham.

Bagi pihak-pihak yang berkeberatan atas hal tersebut, dapat menyampaikan kepada 
Direksi Perseroan secara tertulis beserta bukti asli, lengkap & sah, ke alamat Kantor 
Perseroan di:
Komp. LKBN Antara II no 24, Kota Bekasi, Prov. Jawa Barat.
Selambat-lambatnya 14 (empatbelas) hari sejak pengumuman ini.

Demikian pengumuman ini dibuat dan diberitahukan.

Bekasi, 29 Juli 2022
PT. HANIFTEL INDONESIA

PENGUMUMAN
Berdasarkan Akta Pernyataan Keputusan Para Pemegang Saham di Luar Rapat Umum Pemegang 
Saham Luar Biasa  PT INTERMODA KENCANA INDONESIA, tanggal 06-04-2022 (enam April dua ribu 
dua puluh dua), Nomor 06, dengan Nomor Penerimaan Pemberitahuan Pembubaran Perseroan: 
AHU-AH.01.10-0015780, dibuat di hadapan BONIFASIUS SULISTIYO WIBOWO, SH., M.Kn., Notaris 
Kabupaten Cianjur, berkedudukan di Kota Administrasi Jakarta Selatan (Perseroan), para 
pemegang saham Perseroan telah menyetujui:
1. Menerima dan menyetujui laporan pertanggungjawaban Likuidator atas tugasnya sehubungan 

dengan pemberesan (penyelesaian) likuidasi Perseroan;
2. Membebaskan dan memberikan pelepasan tanggung jawab sepenuhnya (acquit et de charge) 

kepada Likuidator Perseroan;
Sehubungan dengan laporan pertanggungjawaban Likuidator tersebut, maka dengan ini Likuidator 

kreditor.
Demikian Pengumuman ini dilaksanakan untuk memenuhi ketentuan dalam Undang-Undang 
mengenai Perseroan Terbatas.

Tim Likuidasi
PT INTERMODA KENCANA INDONESIA

PENGUMUMAN
Berdasarkan Akta Pernyataan Keputusan Para Pemegang Saham di Luar Rapat Umum Pemegang 
Saham Luar Biasa  PT MAHARAJA MAKMUR INVESTAMA, tanggal 06-04-2022 (enam April dua ribu 
dua puluh dua), Nomor 05, dengan Nomor Penerimaan Pemberitahuan Pembubaran Perseroan: 
AHU-AH.01.10-0015779, dibuat di hadapan BONIFASIUS SULISTIYO WIBOWO, SH., M.Kn., Notaris 
Kabupaten Bekasi, berkedudukan di Kota Administrasi Jakarta Selatan (Perseroan), para 
pemegang saham Perseroan telah menyetujui:
1. Menerima dan menyetujui laporan pertanggungjawaban Likuidator atas tugasnya sehubungan 

dengan pemberesan (penyelesaian) likuidasi Perseroan;
2. Membebaskan dan memberikan pelepasan tanggung jawab sepenuhnya (acquit et de charge) 

kepada Likuidator Perseroan;
Sehubungan dengan laporan pertanggungjawaban Likuidator tersebut, maka dengan ini Likuidator 

kreditor.
Demikian Pengumuman ini dilaksanakan untuk memenuhi ketentuan dalam Undang-Undang 
mengenai Perseroan Terbatas.

Tim Likuidasi
PT MAHARAJA MAKMUR INVESTAMA

lah “Citayam Fashion Week” 
juga telah menjalar mulai dari 
remaja, konten kreator, hingga 
para pejabat. 

Diketahui, Gubernur DKI 
Jakarta, Anies Baswedan serta 
Gubernur Jawa Barat, Ridwan 
Kamil pernah menjajal catwalk 
di penyeberangan jalan atau 
zebra cross di Jalan Tanjung 

Karang tersebut. Kepala Seksi 
Pemerintahan Kelurahan Ke-
bon Melati Muhamad Alfarabi 
mengatakan, anak-anak itu 
mengetahui tempat nongk-
rong di Stasiun MRT Dukuh 
Atas karena mereka dulu per-
nah tinggal di wilayah Kebon 
Melati, Tanah Abang, Jakarta 
Pusat.  yan


